

# Windkraftkritiker rufen Einwohner zum stillen Protest auf

**Treffen** Bürgerinitiativen wollen Unterschriften an Ortschef übergeben

■ **Weisel.** Mehr als 1000 Bürger haben sich in die Namenslisten gegen die Windkraftanlagen in Weisel und Dörscheid eingetragen und damit zum Ausdruck gebracht, dass sie der Errichtung der 200 Meter hohen Anlagen im Weiseler und Dörscheider Wald kritisch gegenüberstehen oder sie sogar komplett ablehnen. Im Rahmen der nächsten Gemeinderats-sitzung in Weisel, die am kom-

menden Montag, 9. Februar, um 19 Uhr im Rathaus beginnt, werden Vertreter der Bürgerinitiativen aus Weisel, Niederwallmenach, Oberwallmenach, Ransel, Rettershain und Wollmerschied die Unterschriftenlisten nun überreichen.

„Um der Übergabe einen eindrucksvollen Rahmen zu verleihen, bitten wir alle Windkraftkritiker, sich am Montag um 18.30 Uhr vor dem Rathaus in Weisel für etwa 30 Minuten zu einem stillen Protest zu versammeln“,

appellieren die Vertreter der verschiedenen Bürgerinitiativen. Plakate, Kerzen, Wunderkerzen, Feuerzeuge und ähnliche Dinge sind dabei ausdrücklich erwünscht. Bei der Gelegenheit wird auch das Modell eines Windrades zusammen mit der Weiseler Andreaskirche im Maßstab 1 zu 100 vorgestellt.



Weitere Informationen zu den Bürgerinitiativen und zu Windkraft gibt es im Internet unter der Adresse [www.niederwallmenach.org](http://www.niederwallmenach.org)

